

Pressemitteilung

## Generalversammlungen von ORES Ergebnisse 2016

Louvain-la-Neuve – 22. Juni 2017

**Die Generalversammlungen der ORES-Gruppe wurden heute in Namur abgehalten. Im Jahr 2016 hat die Unternehmensgruppe einen Umsatz von über 1 Milliarde Euro erwirtschaftet und rund 250 Millionen Euro (netto) in ihre Verteilerinfrastrukturen investiert. Anlässlich dieser Versammlungen haben die wallonischen Städte und Gemeinden, die Aktionäre von ORES sind, ihr Vertrauen in die Unternehmensgruppe bekräftigt, indem sie die verschiedenen Entscheidungen, die ihnen unterbreitet wurden, mit großer Mehrheit genehmigt haben.**

Am heutigen Donnerstag, den 22. Juni, fanden die Generalversammlungen des Verteilernetzbetreibers ORES Assets und seiner Betriebs-Tochtergesellschaft ORES Gen.mbH statt. Nach der Präsentation der Ergebnisse des Geschäftsjahres 2016 wurden ihre jeweiligen Jahresabschlüsse genehmigt.

Der konsolidierte Umsatz beläuft sich auf 1,087 Milliarden Euro. Im Laufe des Geschäftsjahres hat die Unternehmensgruppe ca. 250 Millionen Euro netto in die Entwicklung und Sanierung der Strom- und Erdgasverteilernetze investiert. ORES ist somit einer der hauptsächlichen Akteure der wallonischen Wirtschaft und vertraute nahezu 179 Millionen Euro Umsatz an lokale Unternehmen an.

Die Ergebnisrechnung zeigt insgesamt eine Kostenverringerung (-17,5 Millionen Euro, d. h. eine Verringerung von 1,8% im Vergleich zum Jahr 2015), welche die Dynamik zur Kostenbeherrschung widerspiegelt, die das Unternehmen insbesondere mit seinem Programm „Optimum“ hinsichtlich der internen Effizienzsteigerung in die Wege geleitet hat. Das Jahresergebnis beläuft sich auf 92,8 Millionen Euro. Nach Einstellung in die Rücklagen belaufen sich die Dividenden, die von ORES an ihre Aktionäre ausgeschüttet wurden, auf 84,2 Millionen Euro.

Im Jahr 2016 hat ORES auch die Qualität ihrer Dienstleistungen weiter verbessert, und zwar durch mehrere Initiativen, die ihren Kunden und Partnern das Leben erleichtern sollen: Aufschaltung einer neuen Website, Pilotprojekte für einen Mehrspartenanschluss und die Übernahme der Vorbereitungsarbeiten, feierliche Eröffnung von 16 Ladesäulen für Elektrofahrzeuge in Partnergemeinden, Vorbereitung der neuen kommunikationsfähigen Zähler usw.

Im Rahmen dieser Generalversammlungen wurden die vorgeschlagenen Satzungsänderungen, einschließlich der Verlängerung der Interkommunale ORES Assets, genehmigt. Dank dieser Entscheidungen können das Unternehmen und seine Aktionäre langfristige Entscheidungen mit deutlichen Perspektiven hinsichtlich der Finanzierung der Investitionen sowie auch im Beschäftigungsbereich treffen. Die neuen Verwaltungsräte von ORES Assets und ORES Gen.mbH, die sich aus denselben Mitgliedern zusammensetzen, wurde ebenfalls unter dem Vorsitz von Cyprien Deviliers eingerichtet.

Weitere Erläuterungen hierzu im Tätigkeitsbericht und in den Geschäftsberichten 2016, die auf den Websites [www.ores-rapport-2016.be](http://www.ores-rapport-2016.be), [www.ores.be](http://www.ores.be) und [www.ores.be](http://www.ores.be) eingesehen werden können.

\* \* \*

*Das Unternehmen ORES ist für sämtliche Tätigkeiten in Sachen Verwaltung und Betrieb der Strom- und Erdgasverteilernetze in 197 wallonischen Städten und Gemeinden zuständig. (Diese Verteilernetze umfassen nahezu 50.000 km Stromleitungen und über 9.400 km Erdgasleitungen.) ORES sorgt für die Anschlüsse an die Verteilernetze, die Ausführung der entsprechenden Wartungs-, Ausbau- und Instandsetzungsarbeiten sowie das Anbringen der Zählleinrichtungen und Ablesen der Zählerstände. Das Unternehmen übernimmt auch zahlreiche öffentliche Dienstleistungsaufträge sozialer Art sowie den Betrieb und die Wartung der öffentlichen Beleuchtung in den angeschlossenen Gemeinden (448.000 Beleuchtungskörper). Mit seinen 2.300 Mitarbeitern spielt das Unternehmen eine wichtige Rolle im sozioökonomischen Leben der Wallonie. Im Laufe der vergangenen vier Jahre hat es über 1 Milliarde Euro in den Ausbau und die Modernisierung der Verteilernetze investiert. Mehr Infos auf der Website [www.ores.be](http://www.ores.be)*

#### **Pressekontakt**

Kommunikationsabteilung	071 91 18 01
Pressesprecher: Jean-Michel Brebant	0479 97 22 81